



# **Kapolsek Cihideung Hadiri Rapat Koordinasi Evaluasi Pengawasan pada Tahapan Pemilihan Kepala Daerah Serentak Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Cihideung**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID)**

Dec 16, 2024 - 13:38



Cihideung, 16 Desember 2024 – Pada hari Senin, 16 Desember 2024, bertempat di Aula Kantor Kecamatan Cihideung Kota Tasikmalaya, telah dilaksanakan Rapat Koordinasi Evaluasi Pengawasan pada Tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Tahun 2024 tingkat Kecamatan Cihideung. Rapat yang berlangsung dari pukul 11.00 hingga 12.00 WIB ini dipimpin oleh Ketua Panwascam Cihideung, Sdr. Nyang Nyang Saeful, S.Pd.i, dan dihadiri oleh sekitar 25 peserta yang terdiri dari berbagai unsur Muspika dan lembaga terkait.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain:

Camat Cihideung, Sdr. Yogi Subarkah

Kapolsek Cihideung, AKP Erustiana, S.Ag

Danramil Cihideung, Kapt. Inf. A. Saleh

Ketua Panwascam Cihideung, Sdr. Nyang Nyang Saeful, S.Pd.i

Ketua PPK Cihideung, Sdr. Zaki Nurulhaq

Anggota Panwas Kecamatan Cihideung dan Panwas Kelurahan Se-Kecamatan Cihideung

Kanit Binmas Polsek Cihideung, AIPTU Dedi S

Rapat koordinasi ini bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan pengawasan tahapan Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Cihideung serta mempererat hubungan kerja antara berbagai lembaga terkait.

Sambutan-sambutan yang disampaikan dalam rapat tersebut adalah sebagai berikut:

1. Ketua Panwascam, Sdr. Nyang Nyang Saeful:

Mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, terutama Unsur Muspika Kecamatan Cihideung, atas kerjasama yang baik selama tahapan Pilkada Serentak 2024.

Menyampaikan apresiasi kepada seluruh pelaksana lapangan, termasuk PKD, yang telah bekerja keras memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan lancar dan aman.

2. Camat Cihideung, Sdr. Yogi Subarkah:

Mengungkapkan kehormatan dapat menjabat Camat di saat menjelang pelaksanaan Pilkada.

Menyampaikan terima kasih atas sinergitas yang terjalin dengan baik antara semua pihak yang terlibat dalam Pilkada, yang berkontribusi pada keberhasilan pelaksanaan Pilkada di Cihideung.

3. Kapolsek Cihideung, AKP Erustiana, S.Ag:

Mengucapkan terima kasih atas kerjasama antara Polsek, Muspika, Panwascam, dan PPK yang telah memastikan Pilkada Serentak berjalan dengan aman dan lancar di wilayah Cihideung.

4. Danramil Cihideung, Kapt. Inf. A. Saleh:

Menyampaikan rasa bangga atas sinergitas yang terjalin di Kecamatan Cihideung dan menekankan pentingnya menjaga hubungan baik meskipun tahapan Pilkada telah selesai.

Memohon maaf atas ketidakhadirannya selama beberapa kegiatan Pilkada, karena harus membawahi dua wilayah, namun tetap mengapresiasi kerjasama yang luar biasa.

5. Ketua PPK Cihideung, Sdr. Zaki Nurulhaq:

Mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja sama untuk memastikan Pilkada Serentak 2024 berjalan dengan aman, lancar, dan sukses.

Penutupan

Rapat ini menjadi momentum penting untuk memperkuat koordinasi antar lembaga, serta sebagai evaluasi untuk persiapan tahapan Pilkada yang akan

datang. Sinergitas yang terjalin antara Muspika, Panwascam, PPK, dan seluruh pihak terkait di Kecamatan Cihideung diharapkan dapat terus berlanjut demi terciptanya suasana yang kondusif dan suksesnya setiap tahapan Pemilihan Kepala Daerah.